

LA FIESTA DEL ENCUENTRO EN... EL AMOR REALIZADO

D. VI de Pascua A Jn. 14,15-21. 17 de junio de 2020

«Si me amáis, guardaréis mis mandamientos», dice Jesús. **Aunque lo diga en plural, el único mandamiento es el amor, pero es plural en sus manifestaciones**

(como vimos el domingo pasado). Ese amor “realizado” es expansivo, como leemos en la primera lectura como fruto de la acción de Felipe: «la ciudad se llenó de alegría». Pero es necesario aceptar ese amor, reconociéndolo en Jesús por sus testigos: **«el mundo no lo ve ni lo conoce»**. Cuando se reconoce, el mundo se llena de alegría porque, en última instancia, es lo que el mundo quería vivir, aunque no lo reconoce. **La comunidad cristiana reconoce ese amor en el encuentro con Jesús** («yo también lo amaré»), y vive la alegría del Espíritu («me revelaré a él»), porque Jesús “sigue viviendo” y estamos íntimamente unidos a él y al Padre por el Espíritu que nos habita. **El Padre, Jesús, el espíritu y nosotros, somos uno.**



El espíritu de JC nos anima a la libertad, es decir, a elegir la vida como el bien supremo, por encima de los pequeños tesoros de la historia.

Javier Prat

Cambra